



Ausflug Kloster Kappel / Milchsuppenstein

Samstag, 8. Juni 2013

Das Oberamt u.a. mit den Gemeinden Hausen und Kappel a.A. ist ein geschichtsträchtiger Ort. Hier stiessen die Innerschweizer mit ihrem katholischen Glauben auf die sich mitten im Reformationsprozess befindenden Zürcher Truppen. Die erste Schlacht bei Kappel konnte 1529 noch friedlich beigelegt werden. In der zweiten Schlacht bei Kappel 1531 kommt es dann aber zum Bruderkrieg unter Eidgenossen. Der Zürcher Reformator Zwingli fällt und wird enthauptet. An beide Schlachten erinnern der Milchsuppenstein und der Zwinglistein. Das Kloster Kappel, mitten in dieser Reibungsfläche zweier Glaubensrichtungen gelegen, hat eine höchst spannende Geschichte zu erzählen, die wir uns bei unserem Ausflug anhören möchten.



Programm:

- 9.15 Uhr Ab 9.15 Uhr werden in der Cafeteria des Klosters Kappel für alle, die mit dem Postauto ab Bahnhof Baar in Kappel eintreffen (Abfahrt Bhf. Baar 9.00 Uhr) oder sonstige Frühaufsteher Kaffee und Gipfeli serviert.
- 9.45 Uhr Start der rund einstündigen Führung im Kloster Kappel a.A. unter der Leitung von Barbara Fuchs.
- Ca. 11 Uhr Apéro mit Häppchen im Kloster Kappel (Riegelhalle).
- 11.45 Uhr Individuelle Rückfahrt z.B. mit dem Postauto nach Baar Bhf. Sehr zu empfehlen bei schönem Wetter ist jedoch die Rückwanderung via Milchsuppenstein – Deiniken nach Baar Lättich (ca. 5.5 km) – eine Karte mit dem Wanderweg wird am Anlass allen Interessierten abgegeben.

Kosten Kaffee und Apéro wird vom Verein spendiert.

Der Ausflug eignet sich für die ganze Familie (hat der Globi nun seinen Ursprung im Kloster Kappel oder nicht oder was hat es mit den entsprechenden Wandmalereien auf sich?). Eine zahlreiche Teilnahme würde uns sehr freuen. Die Veranstaltung findet wie immer bei jeder Witterung statt.

Anmeldung bis 18. Mai 2013

Name, Vorname: _____, Anzahl Personen: _____

Email: _____

an Christian Unternährer, Jakob-Zürer-Strasse 24, 8915 Hausen am Albis
Tel. 079-420 43 16, E-mail christian.unternaehrer@ubs.com